

Aimez-vous lire? Ils éprouvent ainsi de grandes jouissances et considèrent la lecture comme une véritable nourriture spirituelle. Ils trouvent également à alimenter leur soif d'information, d'analyse, de jugement des réponses à leurs interrogations dans la lecture des ouvrages de sciences humaines et des revues spécialisées. Ils s'évadent enfin par la lecture qui, en les détachant de la réalité, agit sur eux et leur procure d'énergiques stimulations. Un médecin, un ingénieur, ne sont pas forcément des hommes cultivés, si après leur sortie de l'université, ils négligent la lecture. Les gens lisent d'abord par amour de la lecture. La vraie culture s'acquiert par de nombreuses lectures.